



## Séjour 5BC - La Mongie

publié le 02/01/2022 - mis à jour le 06/01/2024

Bonsoir à tous,

Un message rapide ce soir pour rassurer tout le monde, **le trajet en bus s'est très bien passé et nous avons bien récupéré le matériel à la station et pris possession de l'hébergement.**

Beaucoup d'élèves voyaient la montagne pour la première fois et étaient impressionnés par la hauteur de neige sur le bord de la route et aussi ... par la hauteur du ravin ! Si cela permet une belle vue panoramique, c'est quand même impressionnant dans certains virages.

Le repas est désormais terminé depuis une dizaine de minute et des élèves profitent des installations de l'hébergement tandis que d'autres ont préféré rester au calme dans leur chambre.

**Prochain objectif :** Passer une très bonne nuit pour être en pleine forme pour cette première journée complète de ski qui sera **une première pour 27 élèves.**

@ demain





Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.